

# Principales lugares para visitar en Asia Central

## **Kirguistán**

#### **Bishkek**

Capital y ciudad más grande de Kirguistán, Bishkek es un centro dinámico que combina arquitectura soviética, edificios modernos y amplios parques. Entre sus monumentos destacan la plaza Ala-Too, el mercado de Osh y el Museo Nacional de Historia. Es el punto de partida ideal para explorar el resto del país.

### Issyk-Kul

Aunque es un lago y no una ciudad, Issyk-Kul es uno de los principales destinos del país. Las ciudades de sus orillas, como Balykchy, Tcholpon-Ata y Karakol, son famosas por sus playas, rutas de senderismo y lugares históricos. Rodeado por las majestuosas montañas de Tian Shan, Issyk-Kul es uno de los mayores lagos salados del mundo.

#### Karakol

Situada en el extremo oriental del lago Issyk-Kul, Karakol es la puerta de entrada a los excepcionales paisajes de Jeti-Ögüz y Altyn Arashan. Influenciada por la arquitectura rusa, la ciudad alberga lugares históricos como la iglesia ortodoxa rusa y la mezquita de Dungan. También es punto de partida de excursiones de montaña.

#### Osh

Osh, la segunda ciudad más grande del país, está considerada el corazón cultural e histórico de Kirguistán. Situada cerca de la frontera uzbeka, cuenta con una rica historia que se remonta a la Antigüedad. No se pierda Sulaiman-Too, montaña declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, ni su bullicioso mercado, uno de los más antiguos de Asia Central.

## **Tayikistán**

#### Dusambé

La capital y ciudad más grande de Tayikistán, Dusambé, es el centro político, cultural y económico del país. Entre sus principales atractivos se encuentran el Parque Roudaki, el Museo Nacional de Tayikistán y el magnífico Centro Ismaili. La ciudad combina la arquitectura soviética y la modernidad, ofreciendo una visión de la diversidad cultural del país.

# Khorog

Situada al este del país, cerca de la frontera con Afganistán, Khorog es la capital de la región autónoma de Gorno-Badakhshan. Ubicado en el corazón de las montañas del Pamir, es el punto de partida ideal para explorar esta remota y espectacular región. Los amantes del senderismo y de la naturaleza encontrarán aquí un verdadero paraíso.

# Khujand

Khujand, la segunda ciudad más grande del país y una de las más antiguas de Asia Central, está situada en el valle de Fergana. Su rico patrimonio incluye el Museo Histórico de Khujand, la Mezquita Panjii Poyon y la Fortaleza de Khujand. También es un excelente punto de partida para explorar los paisajes montañosos circundantes.

## Panjakent

Panjakent es una pequeña ciudad con un rico pasado histórico, situada al pie de las montañas Zeravshan. Es una antigua ciudad sogdiana y alberga fascinantes restos arqueológicos, incluido el sitio de Panjakent y Sarazm, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que ofrece una visión única de la historia antigua de la región.



# **Turkmenistán**

#### Asjabad

La capital de Turkmenistán, Asjabad, es una ciudad futurista con amplias avenidas y edificios cubiertos de mármol blanco. Entre los sitios emblemáticos se encuentran el Monumento a la Neutralidad, la Mezquita Türkmenbaşy Ruhy y el Museo Nacional de Turkmenistán. Su impresionante arquitectura lo convierte en un destino único.

#### Darvaza

Darvaza, apodada la "Puerta al infierno", es un cráter de gas en llamas situado en el corazón del desierto de Turkmenistán. Este espectacular sitio, en constante combustión desde 1971, ofrece un paisaje surrealista que atrae a numerosos visitantes.

#### Mary

Ubicada al sureste del país, Mary es una ciudad de importancia cultural e histórica. Cerca de la antigua civilización de Margiana, le permite explorar el sitio arqueológico de Merv, que una vez fue una de las ciudades medievales más grandes del mundo.

#### Merv

Merv, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es uno de los sitios históricos más importantes de Asia Central. Es una importante ciudad antigua en la Ruta de la Seda y alberga ruinas impresionantes como Kyz Kala, Gyaur Kala y el mausoleo del Sultán Sanjar.

#### Turkmenbashi

Situado en el mar Caspio, Turkmenbashi es un puerto que ofrece hermosos paisajes costeros y acceso a los balnearios de Avaza. Esta zona turística en rápido desarrollo ofrece infraestructura moderna y playas ideales para relajarse. Cerca se encuentra el espectacular cañón Yangykala, una joya natural del país.

# <u>Uzbekistán</u>

### Bujará

Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, Bujará es una de las ciudades mejor conservadas de Asia Central. Su centro histórico alberga numerosos monumentos islámicos, como la Fortaleza del Arca, la Mezquita Bolo Haouz y el Mausoleo Samaní. Sus madrasas y caravasares son un recordatorio de su importancia en la Ruta de la Seda.

# Ferganá

Ubicada en el fértil valle de Fergana, esta ciudad es famosa por sus animados bazares y artesanías tradicionales, que incluyen cerámica y tejidos de seda. Menos turístico, ofrece una auténtica inmersión en la cultura uzbeka.

#### Jiva

Khiva es una ciudad museo al aire libre, con su centro histórico Itchan Kala declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Sus monumentos emblemáticos, como el minarete Kalta Minor, la fortaleza Kunya-Ark y la mezquita Juma, dan testimonio de su rico pasado. Su atmósfera atemporal lo convierte en un destino imprescindible para los amantes de la historia.



# Samarcanda

Samarcanda, joya de Asia Central, es una ciudad emblemática de la Ruta de la Seda. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, está repleta de tesoros arquitectónicos, entre ellos la plaza Registan, el mausoleo de Gur-Emir y la necrópolis de Shah-i-Zinda. Su excepcional patrimonio lo convierte en uno de los destinos más bellos de la región.

## Tashkent

Tashkent, la capital y ciudad más grande de Uzbekistán, es una metrópolis dinámica donde la modernidad y la tradición se mezclan. Entre sus atractivos se incluyen el Complejo Khast Imam, la Madraza Barak Khan y el Metro de Tashkent, famoso por sus estaciones ricamente decoradas. Sus numerosos parques y mercados la convierten en una ciudad agradable para visitar.